



2:34| ¡El nuevo logo!

¡Hola, amigos! Soy Marta, y hoy estoy feliz porque en tres días es el segundo aniversario de ¡Cuéntame! ¿Han visto el logotipo, o el logo con atención? ¡Es muy bonito! En el **fondo** tiene mi color favorito: el azul. También tiene tres elementos interesantes característicos de la cultura mexicana: una calavera, una guitarra, y un cacto. Los elementos **vuelan** por la explosión que genera el título del pódcast; es un logo con mucho movimiento. El **diseñador** es un chico muy especial para mí. El chico que diseñó el logo, o el diseñador, fue mi estudiante de español, y se llama [Dylan Fischer](#). Bueno, pues Dylan se ofreció a **refrescar** el logo para celebrar el aniversario del pódcast. Dylan modificó los elementos del logo. Dylan **rediseñó** el cacto. También, Dylan rediseñó la calavera. A petición mía, Dylan **incluyó** una mariposa monarca. ¿Recuerdan que esta mariposa es símbolo de mi estado de Michoacán, en México? Pues, Dylan **reemplazó** la guitarra del logo original, por una **mariposa monarca**. Finalmente, Dylan puso las palabras en **globos de diálogo**, y partículas brillantes a la explosión. ¡Espectacular! El problema es que tengo 10 opciones para el color de fondo. ¡Todas las opciones me gustan mucho! No puedo decidir. Por eso, ¡necesito ayuda! Por favor, [haz click en el enlace](#) y vota por tu logo favorito! **La votación cerrará** el domingo 23 de abril.

You can email Dylan Fischer at dfischer2@live.com